

7.

Gullivers kleine Abenteuer am königlichen Hofe. Hinrichtung eines Missethätters.

Ich würde an dem königlichen Hofe ein ganz angenehmes Leben geführt haben, hätte mich meine Kleinheit nicht einer Menge Abenteuer ausgesetzt, über die zwar andere lachen werden, die aber gar nicht lächerlich für mich waren. Ich will zur Unterhaltung meiner Leser nur einige davon anführen, aus denen sie leicht abnehmen werden, wie oft mein Leben auf die allersonderbarste Art in Gefahr kam.

Immer war mein gefährlichster Feind der tüfische Hofzwerg, von dem ich schon erzählt habe. Einst da GlumdaLa mich in Begleitung ihrer Hofmeisterin in dem Hofgarten spazieren trug,